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Secretário estadual de Saúde visita Cordeiro

Deputado Luiz Martins é recebido 
na Prefeitura de Cordeiro

Polícia Militar prende homens 
com maconha e cocaína em 

Cachoeiras de Macacu 

Nova Friburgo: Caminhão da Energisa 
está em Conselheiro Paulino

 No sábado, 30, o se-
cretário estadual de Saúde, 
Luis Antônio Teixeira, e o 
subsecretário estadual de Vi-
gilância em Saúde, Alexan-
dre Chieppe, visitaram Cor-
deiro para acompanhar as 
ações de combate à dengue 
no município e a entrega de 
insumos fornecidos pelo Go-
verno do Estado em apoio 
ao Hospital Antonio Castro. 
A comitiva estadual foi inte-
grada por enfermeiras que 
ajudaram a montar um cen-
tro de hidratação no hospi-
tal, com a utilização do mo-
biliário e dos medicamentos 
fornecidos. O prefeito Lean-
dro Monteiro afirmou que o 
auxílio é fundamental para 
que os pacientes recebam 
um tratamento...

 A Energisa está sem-
pre ligada na energia dos seus 
clientes. Pensando em trazer 
facilidades e mais comodida-
de, na próxima semana, entre 
os dias 1º e 05 de fevereiro, 
estaremos em três bairros de 
Nova Friburgo: Conselheiro 
Paulino, Olaria e Lumiar. Du-
rante essa semana, o caminhão 
da Energisa levará até os clien-
tes a nossa Agência de Atendi-
mento...

 A prefeitura munici-
pal do Carmo através da secre-
taria de educação irá realizar 

logo nos primeiros dias de aula 
a entrega do material escolar 
das crianças da rede pública 

de ensino. Segundo o prefeito, 
César Ladeira, a intenção

Prefeitura do Carmo distribui 
material escolar para crianças

Polícia detém 3 por receptação de combustível em Teresópolis

Bibarrense 
sagra-se 

campeã Sul-
Americana de 

Jiu-Jitsu

Prefeitura de São Sebastião do Alto 
adquire ônibus para universitários

Casal é preso em 
Teresópolis com 600 
papelotes de cocaína

Mulheres são presas após furtarem 
supermercado em Petrópolis

 Da promessa à rea-
lidade, Aline pede passagem 
no mundo das artes marciais. 
A lutadora Bibarrense brilha 
em competições nacionais e 
estaduais há tempos, e no úl-
timo fim de semana manteve 
a doce rotina de vitórias. Ali-
ne Prismo sagrou-se campeã 
do Sul-Americano de Jiu-Jitsu 
2016, evento promovido pela 
confederação brasileira da mo-
dalidade...

 Um dos parlamen-
tares que mais apresentaram 
emendas em favor de Cordei-
ro na Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj), o deputado estadual 
Luiz Martins (PDT) esteve em 
Cordeiro na quinta-feira passa-
da, 28, onde se reuniu com o 
prefeito Leandro Monteiro, o 
vereador Amilton Biti, secretá-
rios municipais e correligioná-
rios...

 A prefeitura de São 
Sebastião do Alto adquiriu um 
ônibus zero quilômetro para 
ser utilizado pelos alunos que 
realizam cursos técnicos e uni-
versitários...

 Na noite desta segun-
da-feira (01) uma equipe do 
Patrulhamento Tático Móvel 

da Polícia Militar- Patamo, 
prendeu...
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Rolando Körber
em parceria com
Miguel Herrera

O CARTÓRIO DO REGISTRO CIVIL DE PESSOAS
NATURAIS DO 1º DISTRITO DE CARMO-RJ
FAZ SABER QUE PRETENDEM CASAR-SE:

1. Alan Santos de Souza e Ana Paula Ildefonso Rosa.

Quem souber de algum impedimento, acuse-o na 
forma da Lei.              

Carmo,  03 de Fevereiro de 2016.
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Maçanetas

Razões de saúde que não impedem 
a prática de atividade física

2. Artrose
 A osteoartrite, também conhecida como artrose, nada 
mais é do que um desgaste das juntas. As dores e a rigidez 
muscular que provoca costumam tirar a disposição para se 
mexer. Mas incluir a musculação na rotina é ótima estratégia 
para conter a chateação. Ela é um dos métodos mais eficazes 
para proteger as articulações, porque favorece a produção do 
líquido sinovial, que mantém as cartilagens nutridas e íntegras. 
Sempre com orientação de um professor, o ideal é reduzir as 
repetições e aumentar a carga, o que dá um gás a mais às fibras 
musculares que seguram o tranco imposto às juntas toda vez 
que damos um passo ou subimos a escada. Outro ponto impor-
tante é dar foco à área abalada. Quem sofre com artrose de joe-
lho, por exemplo, faz de tudo para não usar a perna afetada de 
apoio. Ocorre que o desuso enfraquece os músculos, abrindo as 
portas para mais incômodos. O jeito é dedicar tempo ao desen-
volvimento do local debilitado. As juntas se beneficiam tam-
bém com a caminhada, que igualmente turbina o tal líquido 
que abastece a cartilagem – assim, garante a integridade dessa 
estrutura, responsável por impedir o doloroso atrito entre um 
osso e outro.

mdemulher.abril.com

 Não é novidade que 
o tema central das mensagens 
do Boa Semana é a nossa re-
conciliação com Deus por in-
termédio de Jesus Cristo. Ele 
veio ao nosso mundo com este 
propósito, que viabilizou por 
meio da sua morte na cruz e 
sua ressurreição. Desta forma, 
ele reabriu para nós o acesso 
ao Criador e a uma vida ple-
namente realizada. Por cau-
sa disso, Jesus comparou a si 
mesmo com uma porta:
 "Eu sou a porta; quem 
entra por mim será salvo."¹ 
Salvo do quê? De uma vida 
alheia a Deus e sem verdadeiro 
propósito, que não leva a nada 
além da morte. A atuação físi-
ca de Jesus deu-se há aproxi-

madamente 2.000 anos entre 
o povo judeu, na região hoje 
conhecida como Palestina. Os 
judeus buscavam a reconcilia-
ção com Deus por meio do sa-
crifício de cordeiros, uma or-
dem que o próprio Deus lhes 
dera muito tempo antes por 
meio de Moisés – mas aquilo 
era apenas um sinal provisório 
apontando para o sacrifício 
verdadeiro e eficaz: a própria 
vida de Jesus. Ele substituiu 
o provisório pelo definitivo, e 
aquela legislação de Moisés (o 
"Antigo Testamento") deu lu-
gar à obra redentora de Jesus 
(o "Novo Testamento"):
 "A Lei foi dada por 
intermédio de Moisés; a graça 
e a verdade vieram por inter-

médio de Jesus Cristo."²
 Pouco antes de Jesus, 
porém, apareceu por lá um 
outro mensageiro de Deus, 
chamado João, apelidado de 
Batista – João Batista – por-
que uma das suas atividades 
mais marcantes consistia em 
batizar as pessoas. Segundo 
informa o evangelista Lu-
cas, ele era parente de Jesus 
(parece que suas mães eram 
primas). João Batista é con-
siderado o último profeta do 
Antigo Testamento e sua fun-
ção foi preparar a transição 
para o Novo. Ele dizia às pes-
soas que deveriam arrepender-
se da sua rebeldia contra Deus 
e, quando alguém reconhecia 
essa mensagem, ele batizava 

essa pessoa no Rio Jordão 
como testemunho do seu pro-
pósito de mudar de vida. No 
entanto, ele sabia muito bem 
que aquilo também era apenas 
um sinal – uma declaração de 
intenções, e que só Jesus é que 
poderia operar uma verdadei-
ra transformação de vida. Por 
isso ele dizia o seguinte a res-
peito de Jesus:
 "Eu os batizo com 
água para arrependimento. 
Mas depois de mim vem al-
guém mais poderoso do que 
eu, tanto que não sou digno 
nem de levar suas sandálias. 
Ele os batizará com o Espírito 
Santo e com fogo."³ "No dia 
seguinte, João viu Jesus apro-
ximando-se e disse: 'Vejam! É 

o Cordeiro de Deus, que tira 
o pecado do mundo! Este é 
aquele a quem eu me referi 
quando disse: Vem depois de 
mim um homem que é supe-
rior a mim, porque já existia 
antes de mim.'"4
 Assim poderíamos 
dizer que, se Jesus é a porta 
de acesso a Deus, João Batista 
foi a maçaneta que abriu essa 
porta. Muita gente que o ou-
viu e se fez batizar por ele gi-
rou essa maçaneta e a porta se 
abriu na frente deles. Resta sa-
ber se também deram o passo 
seguinte e essencial: atravessar 
a porta aberta e passar a viver 
efetivamente com Deus.
 Pois bem, o que isso 
interessa para nós?

 Tal como nos tempos 
de João e seu batismo, tam-
bém hoje muitos cumprem 
uma porção de rituais (inclu-
sive batismo, mas também ou-
tros quaisquer) na tentativa de 
agradar a Deus – mas depois 
fica tudo por isso mesmo. Ou 
seja: giram a maçaneta, olham 
para a porta aberta, mas não 
a atravessam! A nova vida de 
paz com Deus, porém, fica 
do lado de dentro da porta. 
Só olhar para ela não adianta. 
Agora fica então a pergunta 
para você: de que lado da por-
ta você está?
 

Referências da Bíblia:¹João 
10.9; ²João 1.17; Mateus 

3.11; 4João 1.29-30.

Responsável pelo Expediente
Og Machado de Carvalho 

 Três homens foram 
detidos na noite deste sábado 
(30) em Providência, interior 
de Teresópolis, Região Serrana 
do Rio, pela compra e veda de 
combustível de um caminhão 
tanque. O motorista do veícu-
lo, de 37 anos, foi encontrado 

no acostamento da BR 116, 
na altura do quilômetro 59. 
De acordo com a Polícia Mi-
litar, ele tentou se desfazer de 
um válvula de redução, utili-
zado para retirar o diesel do 
caminhão. Ao ser abordado, 
ele acabou confessando que já 

havia vendido o combustível 
para outros dois homens. Se-
gundo a PM, os dois suspeitos, 
de 25 e 28 anos, estavam em 
um imóvel próximo ao local 
onde o caminhão foi encon-
trado. Na casa, 13 galões e 119 
lacres foram apreendidos. Os 

suspeitos foram encaminhados 
à 110ª Delegacia de Polícia, 
no bairro de Fátima, e detidos 
pelos crimes de estelionato e 
receptação.

Polícia detém 3 por receptação de combustível em Teresópolis

 A prefeitura munici-
pal do Carmo através da secre-
taria de educação irá realizar 
logo nos primeiros dias de aula 
a entrega do material escolar 
das crianças da rede pública 

de ensino. Segundo o prefeito, 
César Ladeira, a intenção é 
incentivar os alunos do muni-
cípio. “Precisamos valorizar a 
educação e valorizar os nossos 
alunos. Nós conseguimos tra-

zer um material de qualidade 
para nossas crianças que serão 
beneficiadas com o material”, 
afirmou o prefeito na rede so-
cial Facebook. O material es-
colar dado para as crianças é 

composto por uma mochila, 
cadernos, caneta hidro cor, te-
soura, caneta, lápis, borracha, 
régua, cola, estojo e tesoura. 

Prefeitura do Carmo distribui material escolar para crianças

 Da promessa à rea-
lidade, Aline pede passagem 
no mundo das artes marciais. 
A lutadora Bibarrense brilha 
em competições nacionais e 
estaduais há tempos, e no últi-
mo fim de semana manteve a 
doce rotina de vitórias. Aline 
Prismo sagrou-se campeã do 
Sul-Americano de Jiu-Jitsu 

2016, evento promovido pela 
confederação brasileira da mo-
dalidade. O evento aconteceu 
no último domingo, 24, em Ni-
terói, e contou com a presença 
de alguns dos melhores atletas 
desta arte marcial. Aline Féu, 
representante da equipe DDR-
JJ de Nova Friburgo, destacou-
se ao conquistar o título em 

sua categoria: faixa azul até 
53 quilos. Para tanto, realizou 
duas lutas de alto nível, ven-
cendo Izabel Vieira e Paloma 
Sousa de Mello Silva na gran-
de final. “Não poderia deixar 
de fazer alguns agradecimen-
tos especiais. Primeiramente 
a Deus, e toda equipe DDRJJ 
pelo suporte. Agradeço tam-

bém aos amigos que sempre 
estão dando aquela palavra de 
motivação, e aos meus patro-
cinadores Serginho Doce Ma-
nia, Capim Limão e Academia 
N1 Fitness. Eles confiaram em 
nosso trabalho, assim como a 
imprensa, que sempre divulga 
as nossas conquistas”,

Bibarrense sagra-se campeã Sul-Americana de Jiu-Jitsu

 A prefeitura de São 
Sebastião do Alto adquiriu 
um ônibus zero quilômetro 
para ser utilizado pelos alunos 
que realizam cursos técnicos e 
universitários em cidades vizi-
nhas. O veículo foi adquirido 
com recursos próprios da pre-
feitura em licitação realizada 

no ano de 2015 no valor de 
R$422 Mil. Segundo o secretá-
rio de governo, Tavinho Rodri-
gues, com esta ação positiva do 
governo da Drª. Rosângela do 
Amaral, haverá uma economia 
aos cofres públicos na ordem 
de R$ 600 mil por ano, levando 
em consideração os valores de 

licitações em locações de ôni-
bus no exercício de 2015. Ele 
explicou também que o veículo 
é do modelo Volvo Marca Polo 
e possui ar-condicionado, ba-
nheiro, DVD Blue Ray, bancos 
reclináveis e rádio com sistema 
de som. Ainda segundo Tavi-
nho Rodrigues, o novo ônibus 

beneficiará mais de 50 alunos 
nos estudos na cidade de Nova 
Friburgo oferecendo conforto 
e economia para os alunos bus-
cando o atender os objetivos do 
governo que é investir na qua-
lidade da educação, alicerce de 
uma população.

Geraldo Carvalho

Prefeitura de São Sebastião do Alto adquire ônibus para universitários

 Um casal foi preso na 
madrugada da última sexta-
feira, dia 29, na localidade de 
Fonte Santa, em Teresópolis, 
após serem abordados por po-
liciais militares que receberam 
uma denúncia anônima dando 
conta que os dois indivíduos 
estariam com material entorpe-
cente na Estrada Rio x Bahia, 

próximo ao viaduto da Prata. 
A dupla, Líria Maria dos San-
tos Pereira e Adilson Martinho 
Pereira, foi observada pelos 
policias que constataram que 
os dois pegavam algum ma-
terial escondido em um muro 
de contenção da rodovia. Na 
abordagem, os policiais en-
contraram uma sacola plástica 

com 4 bolas (cada uma com 55 
papelotes de cocaína). Os ele-
mentos admitiram a posse do 
material levando os agentes ao 
muro de contenção onde foi 
entregue mais 7 bolas (também 
com 55 papelotes de cocaína 
cada) e dois rádios transmisso-
res. Além disso, os indivíduos 
entregaram a quantia de R$ 

519,00 e mais duas trouxinhas 
de maconha que estavam na 
residência do casal. Os dois 
foram detidos e encaminhados 
para a 110ª Delegacia de Polí-
cia de Teresópolis onde foram 
autuados em flagrante delito.

Casal é preso em Teresópolis com 600 papelotes de cocaína

 Na noite desta segun-
da-feira (01) uma equipe do Pa-
trulhamento Tático Móvel da 
Polícia Militar- Patamo, pren-
deu três mulheres, sendo uma 
menor de idade, com produtos 
furtados de um supermercado, 

localizado na Rua Paulo Barbo-
sa. A ação realizada pelo Sub-
tenente Clemente, Cabo Duque 
e Soldado Kleiton, ocorreu na 
Rua Getúlio Vargas, no Qui-
tandinha. As suspeitas estavam 
dentro de um táxi, com cinco 

sacolas, contendo todas as mer-
cadorias no valor total de R$ 
1.400,00. De acordo com os 
agentes, o trio foi reconhecidas 
através das câmeras de seguran-
ça do supermercado. As acusa-
das foram encaminhadas para a 

105ª Delegacia de Polícia, onde 
foram autuadas no art.155 e 
no art. 244, ficando presas em 
flagrante não cabendo fiança e 
a menor foi entregue a sua res-
ponsável. 

Mulheres são presas após furtarem supermercado em Petrópolis
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Matéria sem custo
para a prefeitura

Ascom Macuco

Matéria sem custo
para a prefeitura

 Macuco recepcionou 
com uma grande festa, na ter-
ça-feira, 26, o ex-lateral direito 
do Flamengo e da Seleção Bra-
sileira, Léo Moura. Acompa-
nhado do secretário estadual 
de Esporte, Lazer e Juventude, 
Marco Antônio Cabral, o atle-
ta retornou ao município para 
observar o trabalho da Esco-
linha de Futebol e Cidadania 
Léo Moura, realizado em par-
ceria com o Governo do Esta-
do e a Prefeitura de Macuco.
 Padrinho do projeto 
– que atende crianças e jovens 
com idade entre sete e 17 anos 
– Léo presenciou a renovação 
do contrato por mais um ano, 
em solenidade realizada no 
Estádio Donald Vogas, popu-
larmente chamado de Mara-
canãzinho, no bairro Santos 
Reis. Segundo dados dos idea-

lizadores da parceria, somente 
nas cidades de Macuco, Bom 
Jardim e Três Rios, já são qua-
se 1.000 alunos matriculados 
desde a instalação do projeto, 
em março de 2015.
Entusiasta do programa e refe-
rindo-se a ele como uma ação 
sócio-esportiva, o secretário 
Marco Antônio Cabral falou 
sobre a iniciativa. “As escoli-
nhas não representam somente 
o chute, o gol e o drible. São, 
antes de tudo, o compromisso 
de formar cidadãos de bem, 
que tenham disciplina e se 
mantenham estudando. Temos 
nos esforçado para trazer ao 
interior projetos de esporte que 
se transformem em legado dos 
Jogos Olímpicos. É fundamen-
tal esta parceria com as prefei-
turas”, ressaltou Cabral.
 Após conquistar re-

centemente o vice-campeonato 
da Super Liga da Índia atuando 
pelo F.C. Goa, time comanda-
do pelo ídolo Zico, Léo Moura 
comentou o sucesso das escoli-
nhas e disse que acompanha a 
evolução dos alunos por meio 
das redes sociais. O ex-craque 
rubro-negro aproveitou a opor-
tunidade para fazer um anún-
cio. “Sempre sou bem recebido 
nas visitas aos núcleos e procu-
ro saber e acompanhar todos os 
detalhes. É uma grande honra 
ver esta garotada alimentando 
o sonho de ser um jogador e 
acreditando neste projeto que é 
sucesso no interior fluminense. 
Em março, começam as elimi-
natórias da Copa Léo Moura, 
o primeiro campeonato entre 
as escolinhas do projeto e que-
ro ver todos bem preparados”, 
revelou Léo Moura.

 Graças ao trabalho 
coordenado pelos profissionais 
envolvidos no projeto, os talen-
tos não param de surgir. Em 
Macuco, Bernardo Daflon, de 
11 anos, é um dos alunos que 
se destacaram. Há três meses, 
o jovem atleta foi chamado 
para testes no Vasco e atual-
mente integra a equipe mirim 
do time carioca. “Frequentei 
a escolinha desde o início. Fui 
treinando, melhorando meu 
futebol e daí surgiu a chance de 
fazer o teste no Vasco. Hoje, eu 
treino no clube duas vezes por 
semana”, relata Bernardo.
 Felizes com a mani-
festação popular dos macu-
quenses em torno do ex-lateral 
flamenguista e do secretário 
estadual e compartilhando o 
sentimento de gratidão pela 
parceria com o Governo do 

Estado que proporcionou a im-
plantação da Escolinha do Léo 
Moura em Macuco, o prefeito 
Félix Lengruber e o secretário 
de Esporte e Lazer Diogo La-
tini comandaram a solenida-
de de renovação do convênio. 
Sob aplausos da multidão que 
lotou o Maracanãzinho, o pre-
feito disse se tratar de um mo-
mento ímpar. “A manutenção 
da escolinha é a garantia de 
que nossas crianças, adoles-
centes e jovens continuarão 
sob os cuidados de excelentes 
profissionais, que lhes seguirão 
lhes repassando orientações 
que ultrapassam os limites es-
portivos e contribuem princi-
palmente para o crescimento 
como seres humanos. Agrade-
ço ao Léo Moura e ao Marco 
Antônio Cabral por estarem 
conosco nessa caminhada e 

ao ex-prefeito de Macaé, meu 
amigo Riverton Mussi que me 
dá a honra de visitar Macuco”, 
disse Félix.
 Com o mesmo pensa-
mento, Diogo Latini agradeceu 
a todos os idealizadores e cola-
boradores do projeto e demais 
parceiros que proporcionam 
as atividades esportivas aos 
jovens macuquenses. Segundo 
ele é um apoio ao esporte e 
às causas sociais. “Hoje é um 
dia para celebrarmos a força 
do esporte de nosso município 
através de uma parceria bem 
sucedida e que já demonstra 
resultados bastante positivos. 
Estamos formando uma gera-
ção de vencedores e isso não 
tem preço”, declarou o secretá-
rio.

Léo Moura visita mais uma vez projeto na cidade de Macuco
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Ascom Macuco

Ascom

 O Consórcio Inter-
municipal de Saúde da Região 
Serrana (CIS-Serra), que tem 
como meta congregar 15 mu-
nicípios, mas que, atualmente, 
conta com nove adesões, este-
ve reunido em assembleia em 
Cantagalo no último dia 29 
de janeiro, quando anunciou, 
através do presidente da enti-
dade, Paulo Barros, prefeito 

de Bom Jardim, a realização 
da primeira licitação conjunta 
para a aquisição de medica-
mentos para a farmácia básica 
dos municípios participantes 
do consórcio.
 A intenção dos mu-
nicípios é suprir a demanda 
das prefeituras associadas e 
de forma bem mais barata, já 
que a quantidade de itens a se-

rem adquiridos dará poder ao 
CIS-Serra de negociar preço 
e outras formas de benefício 
com os fornecedores. “Esta 
será a nossa primeira experi-
ência, mas acreditamos muito 
no sucesso desta investida, já 
que não só as prefeituras se-
rão beneficiadas, mas toda a 
população”, destacou o presi-
dente do Conselho Técnico do 
CIS-Serra, Wuelton Pires. Ele 
também acredita que o suces-
so do processo licitatório fará 
com que os demais seis muni-
cípios se interessem em aderir 
ao consórcio.
 Representando o pre-
feito de Cantagalo, Saulo Gou-
vêa, a secretária municipal de 
Saúde, Vânia Huguenin, disse 
que a Prefeitura de Cantaga-
lo também está entusiasmada 
com a possibilidade de, final-
mente, ver uma ação concre-

ta do consórcio, que já havia 
sido formado antes e acabou 
se enfraquecendo, sem que os 
prefeitos das gestões anteriores 
pudessem usufruir dos benefí-
cios do consórcio, que tem vá-
rios exemplos de sucesso pelo 
país.
 – Cada prefeitura está, 
agora, indicando, a pedido do 
CIS-Serra, um servidor para 
acompanhar esse primeiro 
processo licitatório de medica-
mentos através do consórcio. 
Nós, de Cantagalo, por exem-
plo, indicamos a presidente da 
Comissão Permanente de Lici-
tação do Fundo Municipal de 
Saúde, Janine Huguenin Mei-
relles de Souza – completou 
Vânia Huguenin.
 Durante a assembleia, 
o CIS-Serra também tratou de 
outros assuntos, como a assi-
natura do contrato de rateio 

entre os municípios, que paga-
rão mensalmente R$ 0,05 por 
habitante. Ou seja, a entidade 
tem previsão de arrecadação, 
hoje, de R$ 37.684,50 mensais, 
ou R$ 452,214 mil anuais.
 A contribuição mensal 
de cada Prefeitura é a seguin-
te: Bom Jardim (R$ 1.269,90), 
Cachoeiras de Macacu (R$ 
2.718,50), Cantagalo (R$ 
991,30), Carmo (R$ 871,95), 
Cordeiro (R$ 1.020,15), Duas 
Barras (R$ 546,65), Guapimi-
rim (R$ 2.574,35), Macuco (R$ 
500), Nova Friburgo (R$ 9,1 
mil), Petrópolis (R$ 14.802,20), 
Santa Maria Madalena (R$ 
516,05), São José do Vale do 
Rio Preto (R$ 1.012,60), Su-
midouro (R$ 746) e Trajano de 
Moraes (R$ 514,05).
 Também ficou acer-
tado que as prefeituras ela-
borarão para autorização de 

desconto, junto aos bancos, da 
primeira parcela dessa contri-
buição, que será deduzida dos 
repasses do Fundo de Partici-
pação dos Municípios (FPM). 
Esse assunto será discutido em 
maiores detalhes com os pre-
feitos através de reuniões espe-
cíficas em cada município, já a 
partir desta semana.
 Em breve, o CIS-Serra 
quer agendar uma reunião com 
o governador Luiz Fernando 
Pezão para apresenta-lo o con-
sórcio. Também ficou definida 
a elaboração de solicitações a 
deputados de emendas parla-
mentares para a aquisição de 
quatro veículos tipo van, uma 
ambulância UTI adulto com-
pleta e uma ambulância UTI 
pediátrica, também completa.

Consórcio de Saúde se reúne em Cantagalo e anuncia 1ª licitação conjunta

Em assembleia realizada em Cantagalo, no último dia 29 de janeiro, 
CIS-Serra destacou a primeira licitação conjunta.

Com apoio das secretarias 
de Administração, Saúde e 
Combate às Drogas, Desen-
volvimento Social e Direitos 
Humanos, Esporte e Lazer, 
Assessoria Jurídica e Guarda 
Municipal, foi realizada, na 
sexta-feira passada, dia 29 de 
janeiro, no CIEP Municipa-
lizado Honório Peçanha, no 
bairro da Reta, a solenidade de 
formatura dos novos alunos da 
Guarda Mirim de Macuco.
Apolítico e de cunho social, o 
projeto completou nove anos 
e tem como objetivo atender 
alunos da Rede Pública de En-
sino, voltado especificamente 
para estudantes de escolas mu-
nicipais e estaduais, com idade 

entre 14 e 17 anos. Durante os 
treinamentos, a turma partici-
pou de palestras sobre Ética e 
Cidadania, com o advogado 
Pauber Campanati; Combate 
às Drogas e Doenças Sexual-
mente Transmissíveis, com a 
enfermeira Verônica Golinelli; 

Meio Ambiente, com Raul Ca-
rapeba; Higiene Pessoal, com 
Alessandra Ferraz; Esporte 
como forma de inclusão social, 
com o secretário de Esporte e 
Lazer Diogo Latini; e Segu-
rança Pública, com Luiz Paulo 
Lemes.

Sob chancela da Guarda Mu-
nicipal de Macuco, chefiada 
por Luiz Paulo Lemes, e coor-
denada pelo ex-paraquedista 
do Exército Brasileiro, Raul 
Carapeba, a turma recém for-
mada foi composta por 30 inte-
grantes, 15 meninas e 15 meni-
nos. Durante a solenidade, que 
reuniu familiares e amigos dos 
formandos, os protocolos bási-
cos foram seguidos à risca e o 
evento contou com a condução 
do pavilhão nacional, ordem 
unida, juramento e execução 
do Hino Nacional.
Além do prefeito Félix Len-
gruber, compuseram a mesa 
de autoridades os secretários 
Geral de Governo, Affonso 

Azevedo; de Administração, 
Wildimar Faria; de Esporte e 
Lazer, Diogo Latini; a diretora 
de Cultura, Vera Lúcia Tiber-
to; a chefe de Gabinete, Maria 
Fernanda Marra Fellows; o 
chefe da Guarda Municipal, 
Luiz Paulo Lemes; o represen-
tante da Secretaria de Saúde, 
Alexandro Paulo de Souza; e 
o vereador Carlos Alberto Oli-
veira Tico-Tico.
Após comandar a apresenta-
ção dos alunos, o coordenador 
Raul Carapeba falou sobre o 
projeto, apontando-o como 
uma forma de promover o en-
caminhamento da juventude e 
livrá-la de ciladas como as dro-
gas, a violência e a prostitui-

ção. “Nosso intuito é formar 
cidadãos de bem, pessoas hon-
radas, com caráter e decência”, 
declarou.
Em sua intervenção, Félix 
Lengruber elogiou a iniciati-
va, disse apoiá-la integralmen-
te e reconheceu no trabalho a 
valorização de adolescentes 
realmente empenhados nos 
estudos e no aprendizado vi-
sando resguardar os valores fa-
miliares. “Aqui vocês recebem 
lições para a vida, respeito à 
família e aos semelhantes. Pa-
rabéns a todos os integrantes 
da Guarda Mirim”, discursou 
o prefeito.

Guarda Mirim de Macuco promove formatura de 30 adolescentes

 Policiais da 3ª Uni-
dade de Polícia Ambiental – 
UPAm, apreenderam redes de 
pesca durante um trabalho de 
repreensão à pesca predatória 
e no período de defeso no Rio 
Paraíba do Sul, trecho próximo 
a São Sebastião do Paraíba, em 
Cantagalo. Nenhum pescador 
foi detido. Os Policiais encon-
traram às margens do rio, duas 
redes de esperas armadas, onde 
foram recolhidas e apresenta-
das na 153 Delegacia de Polí-

cia, em Cantagalo. Durante o 
período de defeso, as cheias do 
rio facilitam a piracema, fenô-
meno o qual os peixes sobem 
os rios para desovar. A pesca 
das fêmeas interfere na repro-
dução da espécie. Um outro 
problema grave é a pesca pre-
datória, na qual a capacidade 
da natureza de repor os peixes 
é inferior a quantidade de pei-
xes retirados pelos pescadores.

Polícia Ambiental 
coíbe pesca predatória 

em Cantagalo

 A Prefeitura segue 
atuando na resposta às fortes 
chuvas da segunda quinzena 
de janeiro: nesta segunda-
feira (1º/2), o trabalho de 
dragagem do rio e de limpe-
za das vias públicas foi rea-
lizado em Secretário, Pedro 
do Rio. 
 Após duas semanas 
de atuação na desobstrução 
de vias, o trabalho da Prefei-
tura está no “rescaldo” das 

chuvas: com equipes limpan-
do rios, laterais das ruas e 
encostas. “Os moradores de 
Pedro Rio e da Posse já po-
dem ver o resultado do traba-
lho que viemos fazendo nas 
últimas duas semanas. 
 As centenas de bar-
reiras que caíram nas vias 
públicas já foram retiradas. 
Isso tudo demandou muito 
trabalho, de muita gente en-
volvida, com a atuação de to-

das as secretarias de governo. 
Mas o trabalho não para. Se-
guimos na limpeza das áreas 
atingidas”, disse o prefeito 
Rubens Bomtempo. Em Se-
cretário, Pedro do Rio, equi-
pes da Frente Emergencial 
de Trabalho, contratada pelo 
prefeito Rubens Bomtempo 
no dia 23 de janeiro para agi-
lizar a resposta da Prefeitura 
às chuvas, atuavam na limpe-
za das encostas, na capina, 

na varrição e na retirada de 
terra e pedra das laterais das 
pistas. Também em Secretá-
rio, uma retroescavadeira foi 
utilizada pela Prefeitura para 
a dragagem do rio que corta 
a localidade. O objetivo da 
ação é prevenir inundações 
na região. 
 “Embora a draga-
gem seja de responsabilidade 
do Inea (Instituto Estadual 
do Ambiente), entendemos a 

importância do serviço para 
a cidade e realizamos esse 
trabalho com recursos pró-
prios do município”, disse o 
secretário de Obras, Robson 
Cardinelli, lembrando que o 
prefeito Rubens Bomtempo 
encaminhou diversos ofícios 
ao Inea ao longo de 2015 
solicitando a dragagem dos 
rios da cidade, mas o municí-
pio não foi atendido pelo ór-
gão. Chuvas de janeiro – Na 

segunda-quinzena de janei-
ro, as chuvas geraram cerca 
de mil ocorrências na Defesa 
Civil de deslizamentos, inun-
dações, alagamentos e pedi-
dos de vistoria preventiva. 
Foram mais de 500 barreiras 
em vias públicas – a maioria 
nos distritos de Pedro do Rio 
e Posse. 

Prefeitura de Petrópolis atua na limpeza e dragagem do rio em Secretário
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Secretário estadual de Saúde visita Cordeiro

 No sábado, 30, o se-
cretário estadual de Saúde, 
Luis Antônio Teixeira, e o 
subsecretário estadual de Vi-
gilância em Saúde, Alexandre 
Chieppe, visitaram Cordeiro 
para acompanhar as ações de 
combate à dengue no muni-
cípio e a entrega de insumos 
fornecidos pelo Governo do 
Estado em apoio ao Hospital 
Antonio Castro. A comitiva 
estadual foi integrada por 
enfermeiras que ajudaram a 
montar um centro de hidra-

tação no hospital, com a uti-
lização do mobiliário e dos 
medicamentos fornecidos.
 O prefeito Leandro 
Monteiro afirmou que o au-
xílio é fundamental para que 
os pacientes recebam um tra-
tamento adequado, mas res-
saltou que o mais importante 
nesse momento é a colabo-
ração da população no com-
bate ao Aedes aegypti, pois 
as várias ações da prefeitura 
não serão suficientes se cada 
cidadão não fizer a sua par-

te.
 Em entrevista à Rá-
dio 94 FM, Luis Antônio 
Teixeira reforçou que o mais 
importante no combate ao 
mosquito é a mobilização po-
pular, já que o Aedes aegypti 
tem características domicilia-
res. Disse, ainda, que o pro-
blema não é só de Cordeiro, 
mas nacional.
 O subsecretário es-
tadual Alexandre Chieppe 
indicou algumas medidas a 
serem tomadas pela popu-
lação, como armazenar lixo 
em sacos plásticos fechados; 
manter a caixa d’água veda-
da; não deixar água acumu-
lada em calhas e coletores 
de águas pluviais; recolher 
recipientes como garrafas, 
galões, baldes e pneus, con-
servando-os guardados e ou 
tampados; encher com areia 
os pratinhos dos vasos de 
plantas e tratar água de pis-
cinas e espelhos d’água com 
cloro.
 O secretário munici-
pal de Saúde, Márcio Barbas, 

solicitou à população que 
receba os agentes de saúde e 
de endemias em suas residên-
cias e fez um chamado para a 
campanha “10 minutos con-
tra a dengue”. “Cada um de 
nós só precisa de 10 minutos 
por semana para impedir que 
sejam formados criadouros 
do mosquito em nossas resi-
dências”, destacou Márcio.
 Confira a lista de in-
sumos enviados pelo Gover-
no Estadual: 10 poltronas de 
hidratação, 15 cadeiras de es-
pera, 2 estetoscópios, 8 fitas 
cirúrgicas microporosas, 2 
aparelhos de pressão, 4 puri-
ficadores de água, 5 suportes 
de soro 4 ganchos, 700 luvas, 
10 mil sais para hidratação, 
6 mil embalagens de cloreto 
de sódio, 6 mil cateteres, 500 
equipos, 5 mil sacos descartá-
veis, 8 mil seringas descartá-
veis e 5.300 unidades de me-
dicamentos (Dipirona, Plasil, 
Ranitidina e Parcetamol). 

O município de Cachoeiras de 
Macacu, tendo à frente o pre-
feito Cica Machado, está se 
unindo para mais um grande 
desafio: impedir a construção 
pelo governo do estado de 
uma barragem na zona rural 
do município. Após a realiza-
ção de diversas reuniões, ficou 
decidido que será realizado um 
grande ato público no próximo 
dia 27 de fevereiro para que o 
município manifeste sua indig-
nação com esta obra. A barra-
gem alagaria uma área equiva-
lente a 4 mil campos de futebol 
com 732 famílias, 3 mil traba-
lhadores, 20 mil toneladas de 
alimentos por mês, entre eles, 
goiaba, aipim, milho verde, 
inhame, quiabo, jiló, palmito, 

leite, carne e etc., além de pro-
vocar um grande prejuízo aos 
cofres municipais com uma 
queda acentuada da arreca-
dação. A concentração está 
marcada para as 9h no Trevo 
do 70. Durante reunião em 
Matumbo, essa semana, com 
produtores rurais, o prefeito 
Cica Machado,vereadores, lí-
deres comunitários e com os 
secretários Loir Gonçalves, do 
Ambiente, Luciano Marques, 
do Gabinete e Habitação, Ace-
cam o prefeito Cica Machado 
garantiu que vai lutar até o fim 
para impedir a construção da 
barragem e que nunca sairá do 
lado dos produtores rurais do 
município.

Prefeitura de Cachoeiras promove 
ato público contra barragem

Prefeito e secretário de Saúde recepcionam secretário e subse-
cretário estadual

 Um dos parlamen-
tares que mais apresentaram 
emendas em favor de Cordei-
ro na Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj), o deputado estadual 
Luiz Martins (PDT) esteve em 
Cordeiro na quinta-feira pas-
sada, 28, onde se reuniu com 
o prefeito Leandro Monteiro, 
o vereador Amilton Biti, secre-
tários municipais e correligio-

nários. O convite para a visita 
partiu do secretário municipal 
de Infância e Juventude, Pablo 
Sergio, com quem Luiz Mar-
tins mantém uma amizade de 
muitos anos e a quem atendeu 
em diversas solicitações em fa-
vor de Cordeiro. O objetivo foi 
confirmar as emendas apre-
sentadas em prol do municí-
pio e estreitar a parceria entre 
os gabinetes do prefeito e do 

deputado. As emendas apre-
sentadas pelo pedetista pre-
veem várias conquistas para 
Cordeiro, como a construção 
de um Centro de Referência 
para Juventude; a reforma da 
quadra poliesportiva do Bair-
ro Campanati e a conclusão 
da quadra do Bairro Retiro 
Poético; obras de infraestru-
tura no Bairro Manancial; 
instalação de uma unidade do 
RIOFARMES no município; 
implementação da Academia 
da Terceira Idade nos bairros 
Recanto das Palmeiras, Retiro 
Poético e Lavrinhas. Vale cita 
que Luiz Martins é o presi-
dente da Comissão de Defesa 
do Consumidor da Alerj e já 
viabilizou a vinda do ônibus 
do consumidor a Cordeiro e a 
outros municípios do interior. 

Deputado Luiz Martins é recebido 
na Prefeitura de CordeiroNem a grave crise financeira 

que continua trazendo prejuí-
zos incalculáveis ao município 
faz o prefeito de Macuco mudar 
o foco da administração. Mé-
dico e entusiasta do segmento 
de saúde, Félix Lengruber tem 
declarado, desde a campanha 
eleitoral, que um de seus ob-
jetivos é garantir atendimen-
tos de excelência à população 
macuquense nos mais diversos 
setores, com prioridade para 
a medicina preventiva. Para 
cumprir as promessas de cam-
panha, o atual prefeito diz que 
o enfrentamento à escassez de 
recursos, em face da queda de 
arrecadações, continua impon-
do sacrifícios noutras áreas. Os 
reflexos aparecem na diminui-
ção de repasses e investimentos 
em festas tradicionais da cida-
de, entre as quais a do padro-
eiro São João Batista, Festival 
de Folias de Reis e Carnaval, 

cujas despesas foram bastante 
reduzidas. Seguindo as orien-
tações do prefeito e mantendo 
o planejamento, a Secretaria de 
Saúde de Macuco anuncia que 
em breve irá garantir aos ma-
cuquenses a realização de uma 
série de cirurgias eletivas, ou 
seja, aquelas necessárias ao tra-
tamento médico dos pacientes, 
mas que não requeiram urgên-
cia ou emergência. Para isso, 
o município contará com uma 
equipe bastante conceituada, 
composta por cirurgiões expe-
rientes em áreas como cirurgia 
vascular (varizes), doenças da 
tireóide, ortopedia, otorrino-
laringologia e urologia, entre 
outras. Segundo Félix Lengru-
ber, o objetivo é realizar apro-
ximadamente 120 cirurgias, 
que ainda não foram agenda-
das devido à crise econômica 
também enfrentada por insti-
tuições como o Hospital Uni-

versitário Clementino Fraga 
Filho (Hospital do Fundão), 
no Rio de Janeiro; Hospital 
de Traumatologia e Ortopedia 
Dona Lindu, em Paraíba do 
Sul; Hospital Federal de Ipa-
nema (HFI); e INTO (Instituto 
Nacional de Traumatologia e 
Ortopedia), também na capi-
tal fluminense. “Infelizmente 
vivemos um período que exige 
de nós administradores atitu-
des drásticas, mas coerentes e 
adaptadas à nossa realidade. 
Algumas delas até nos obrigam 
a reduzir investimentos em fes-
tejos populares, como é o caso 
do Carnaval. Porém, a popu-
lação é inteligente, sensível e 
entenderá que não podemos 
jamais deixar de investir em 
setores como saúde, educação 
e funcionalismo para atender a 
outras áreas”, esclarece o pre-
feito Félix.         

Secretaria de Saúde anuncia cirurgias eletivas em Macuco

Ascom Macuco

Dois indivíduos foram presos 
pelos patrulheiros rodoviá-
rios, Sargento Póvoas, Cabo 
Shesmman e Cabo Matozo, 
no último dia 30, sábado, em 
Cachoeiras de Macacu. Os ele-
mentos, F.L.M.T., 32 anos, e, 
F.V.L., 25 anos, estavam dentro 
de um veículo Volkswagen Gol 
de cor preta quando receberam 
a ordem de parada. Durante 
uma revista no interior do ve-
ículo, os agentes encontraram 
cinco pinos de pó branco, pos-
sivelmente cocaína, e quatro 
tabletes de erva seca prensada, 
possivelmente maconha, além 

da quantia de mais de onze 
mil reais em espécie. O veículo 
estava carregado de peças de 
roupa íntima sem nota fiscal 
dos produtos. Os dois homens 
e o material apreendido foram 
encaminhados para a 159ª De-
legacia de Polícia de Cachoei-
ras de Macacu e posteriormen-
te foram encaminhados para 
a 71ª Delegacia de Polícia de 
Itaboraí para a apreciação da 
autoridade policial. Todo ma-
terial ficou apreendido na de-
legacia. 

Polícia Militar prende homens 
com maconha e cocaína em 

Cachoeiras de Macacu 

 A Energisa está sem-
pre ligada na energia dos seus 
clientes. Pensando em trazer 
facilidades e mais comodida-
de, na próxima semana, entre 
os dias 1º e 05 de fevereiro, 
estaremos em três bairros de 
Nova Friburgo: Conselheiro 
Paulino, Olaria e Lumiar. Du-
rante essa semana, o caminhão 
da Energisa levará até os clien-
tes a nossa Agência de Aten-
dimento, disponibilizando os 

mesmos serviços oferecidos, 
como:          atualização dos 
dados da fatura de energia elé-
trica;          mudança de titulari-
dade;          alteração da data de 
vencimento da conta de ener-
gia (são seis datas que o cliente 
pode escolher);          orienta-
ções para download do Energi-
sa On. Por meio deste aplicati-
vo,  os clientes podem solicitar 
serviços diretamente do celular 
ou do tablet com comodidade, 

rapidez e eficiência;          ca-
dastro para pagamento da fa-
tura por débito automático;          
solicitação de ligações novas e 
extensão de rede;          cadastro 
para recebimento da fatura por 
e-mail; e         parcelamento de 
débitos. Os clientes que nego-
ciarem dívidas durante essa se-
mana terão benefícios. A par-
cela de entrada está com valor 
reduzido de 40% para 25% e o 
cliente será isento de multa, ju-
ros de mora e correção mone-
tária. O parcelamento poderá 
ser feito em até oito prestações. 
Nesta campanha, o cliente que 
já possui parcelamento deverá 
seguir as regras de reparcela-
mento. Já as contas vencidas 
a menos de 30 dias da data de 
vencimento não poderão ser 
parceladas, com exceção dos 
clientes cadastrados na Tari-
fa Social de Energia Elétrica, 
conhecida como Baixa Renda. 
No caminhão da Energisa, os 

clientes cadastrados na Tarifa 
Social também poderão tro-
car até seis lâmpadas menos 
eficientes por outras mais efi-
cientes. Para solicitar os servi-
ços da Energisa, o cliente deve 
apresentar a última conta de 
energia, documento com foto 
e ser o titular da conta. Veja a 
programação da Energisa nos 
bairros em Nova Friburgo ·         
1º e 02 de fevereiro: na Praça 
Lafayete Bravo em Conselhei-
ro Paulino;          03 e 04 de 
fevereiro: na Rua Cândido Par-
dal em Olaria; e          05 de fe-
vereiro: na Rua Eugênio Gus-
tavo Brust em Lumiar. Sempre 
das 9h às 16h. Todos os dias, 
às 15h, haverá sorteio de brin-
des — 3 kit de lâmpadas, 1 ta-
blet e 1 microondas — para os 
clientes que estiverem no local, 
nesse horário, participando do 
evento. É a Energisa mais per-
to dos seus clientes. Energisa, 
ligada na sua energia.

Friburgo: Caminhão da Energisa está 
em Conselheiro Paulino


